

## Vorschulkinder starten in der Seerose in ihr letztes Kindergartenjahr bei den „SchuWiDu“

Herzlich  
Willkommen!

Für die Vorschulkinder hat ein besonderer Abschnitt begonnen: Sie sind in unser Haus 3 „Seerose“ eingezogen und haben dort ihr letztes Kindergartenjahr gestartet. Bei den „SchuWiDu“ erwartet sie eine spannende Zeit voller Entdeckungen, Erlebnisse und gemeinsamer Projekte.

In unseren beiden SchuWiDu-Gruppen können die Kinder alle gemeinsam oder in Teilgruppen arbeiten, spielen und lernen. So entsteht ein abwechslungsreiches Miteinander, das jedem Kind Raum für persönliche Entwicklung schenkt und gleichzeitig das Gemeinschaftsgefühl stärkt.

Hier werden die Kinder spielerisch und mit Freude auf die Schule vorbereitet – mit Liedern, kreativen Aufgaben und vielen Gelegenheiten, Neues zu erproben und ihre Stärken zu entfalten.

Derzeit steht aber zunächst das gegenseitige Kennenlernen im Vordergrund: Die Kinder schnuppern in ihre neue Umgebung hinein, schließen erste Freundschaften und entdecken Schritt für Schritt die Möglichkeiten ihrer Gruppe.

Und es geht noch weiter: Bald wird auch der Hort in der Seerose die Kinder im neuen Schuljahr wieder begrüßen. So wächst ein lebendiger Ort heran, der Kinder durch verschiedene Alters- und Entwicklungsstufen begleitet – von den ersten Vorschulerfahrungen bis in die Schulzeit hinein.

Für das Redaktionsteam  
M. Schalla